



8225 LABARRE, MONTREAL QC
H4P 2E6
www.intercite.com

ENTENTE D'ENTRETIEN SERVICE AGREEMENT

TÉL. : 514 738-9141
1 800 361-6238
FAX : 514 342-4468

ENTRE LE CLIENT CI-DESSOUS DÉSIGNÉ / BETWEEN THE CUSTOMER MENTIONED BELOW

Firme
Company **2951-6374 QUEBEC INC (Groupe Laudie)**

Adresse
Address **6830 P.E. LAMARCHE** Ville
City **MONTREAL** Code **H1P 3L6**

Tél
Tel **514-328-1421** Contact **X GEORGES DAHAN**

ET **PANADATA**
AND DIVISION D'INTER-CITÉ
VIDÉO INC.
8225 LABARRE,
MONTREAL, QC H4P 2E6
ICI APPELÉ « PANADATA »
HEREIN REFERRED TO AS
"PANADATA"

Par la présente entente, le client accepte que PANADATA lui fournisse le ou les équipements décrits ci-dessous et les produits décrits ci-après pendant une période minimale de 1(un) an pour le plan A ou B ou de la durée du plan C ou D à compter de la date de mise en vigueur de la présente entente et s'engage à payer la « charge » spécifiée ci-dessous et à acheter de PANADATA toutes les fournitures nécessaires à son appareil. Toute clause de renouvellement prévaut pour une période de 1(un) an tel qu'indiqué au verso de ce contrat. Les soussignés certifient qu'ils ont lu l'accord en entier, y compris le verso du document, et accepte les modalités et les conditions de celui-ci et reconnaissent que celui-ci est l'accord au complet et qu'il n'y a pas d'autres ententes non incluses dans ce document. Cet accord de service n'entre pas en vigueur jusqu'à ce qu'il soit signé par un représentant autorisé de Panadata.

By the present agreement, the customer accepts that PANADATA supplies him for the equipment described below, the service and the products described hereafter, during a minimum period of 1 (one) year for the plans A, B or C or the length of plan D starting the effective date of the present agreement and accepts to pay the "charge" specified below and to buy from PANADATA all supplies necessary for this equipment. All renewal clauses shall apply to the minimum period of 1 (one) year as stated on the reverse side thereof. The undersigned certifies that they have read the entire Agreement, including the reverse side of this document and accept the terms and conditions hereof and acknowledge that this is the entire Agreement and that there are no other agreements not contained herein. This service agreement does not take effect until signed below by an authorized PANADATA representative.

Appareil 1 Equipment 1	TA-3252CI	N° série Serial #	Adresse Address	Compteur Meter	120457N 75364T1 3149T2 1123T3	copies
Nouveau New	Usagé Used X	Parasurt. Surge Protector				copies
Accessoire Accessory		N° série Serial #	Accessoire Accessory	N° série Serial #		

SERVICE INCLUS
Ce plan comprend toutes les pièces, la main-d'œuvre et l'entraînement des opérateurs principaux à l'exception de tous les consommables.
SERVICE INCLUDED
This plan includes all parts, labor and the training of the principal operators with the exemption of all consumables.

LA « CHARGE »
Le service et les produits fournis au besoin sont payables selon les termes spécifiés plus bas sous la forme de tarif à la copie et d'un minimum facturable. Cochez la case correspondant au plan choisi :
THE "CHARGE"
The service and supplies furnished to their needs are payable under the terms specified below in the form of a rate per copy and of a minimum billing. Please check one square to choose your plan:

☒ **PLAN « B »** **COÛT PAR COPIE NOIRE**
COST PER COPY BLACK

☒ **PLAN « B »** **COÛT PAR COPIE COULEUR**
COST PER COPY COLOUR

Coût par copie de **\$0.01**
Cost per copy at **TONER INCLUS.**

Coût par copie de **0.04**
Cost per copy at **0.06**
0.075 (de 0.1% à 2.9% couverture)
(pour 3% to 5.9% couverture)
(pour 6% to 10% couverture)

Facturation minimum de
Minimum billing of

Facturation minimum de
Minimum billing of

☐ par mois, par copieur
per month per copier ☒ par trimestre, par copieur
per quarter per copier

☐ par mois, par copieur
per month per copier ☒ par trimestre, par copieur
per quarter per copier

☐ **PLAN « C »** **ÉPARGNE**
SAVINGS

☐ **PLAN « D »** **GARANTIE PROLONGÉE**
EXTENDED WARRANTY

Bloc de copie de à
Copy block from 1 to

Tarif /
Charge

Coût par copie de
Cost of copy at

Période commençant
Period commencing (M) (J/D) (A/Y)

Période finissant
Period terminating (M) (J/D) (A/Y)

Période finissant
Period terminating (M) (J/D) (A/Y)

Date **25 Novembre 2022**

Vendeur
Salesman **Joseph Minciotti**

Date **25 Novembre 2022**

Approuvé / Approved
PANADATA

Nom de l'acheteur
Buyer's name **Michael Pinto**
Titre
Title **X Vice President**

Signature autorisée de l'acheteur
Authorized Buyer's signature

Contrôleur / Controller
PANADATA

Courriel
Email address

Fax

TPS - GST : 102502630
TVQ - QST : 1002093886

